

El alcalde, Andreu Verdú, recibe al deportista vilero, Yassine Talhaoui, tras alzarse campeón de Europa de Taekwon-do ITF

El alcalde de la Vila Joiosa y el concejal de Deportes han recibido al deportista en el Salón de Plenos del Ayuntamiento para otorgarle una placa conmemorativa por su gesta deportiva

El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y el concejal de Deportes, José Ramón Uclés, han recibido esta mañana en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de la Vila Joiosa al deportista, Yassine Talhaoui Kabil, que consiguió alzarse como campeón de Europa de Taekwon-do ITF en categoría senior en combate de 57kg. Previamente, el deportista vilero Con tan sólo 20 años, este deportista vilero ha obtenido grandes resultados en las competiciones en las que ha participado, llegando a ostentar el título mundial de Wako Kick Boxing senior en la Copa del Mundo celebrada en Turquía El deportista vilero, ha sido recibido esta mañana por la máxima autoridad municipal del Ayuntamiento y el edil de Deportes de la Vila Joiosa en el Consistorio, donde le ha sido otorgada una placa conmemorativa por su gesta deportiva, en un acto al que también ha asistido el Presidente de la Federación Española de Taekwon-do ITF, Francisco Ferrando, y otras compañeras y compañeros de equipo de Yassine. Entre los compañero de equipo que han acompañado a Yassine en su homenaje se encuentran Isabela Banyai, Subcampeona de Europa senior en el campeonato europeo; Bahaa Talhaoui, hermano de Yassine, que resultó subcampón de Europa junior; y Ana Cortés, que consiguió reunir 3 bronces en las modalidades de combate 45/50 kg., combate por equipos, y Tuls por equipos. Todos ellos y ellos deportistas de la Vila Joiosa que ha sido seleccionado para representar a la selección española en el campeonato europeo de taekwon-do ITF. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha felicitado a Yassine Talhaoui por su condición de campeón europeo y ha destacado que "triunfos como el de Yassine demuestran el compromiso y dedicación, de meses de preparación, que sirvien como ejemplo para otros deportistas que persiguen sus sueños deportivos", y que "con sus éxitos logran que el nombre de la Vila loiosa se conozca fuera de las fronteras de nuestro país". Por su parte, el edil de Deportes de la Vila, José Ramón Uclés, José Ramón Uclés, también a felicitado al campeón y ha comentado que "es un



orgullo que el taekwon-do vilero triunfe a nivel europeo de esta manera, colocando a varios deportistas de la localidad en los cajones del pódium. Desde la concejalía continuaremos apoyando y dando visibilidad a nuestros deportistas, mientras trabajamos seguir vinculando la Vila Joiosa a este bonito deporte que tanta alegrías nos ha dado".

Noticia publicada el 10 de Junio de 2022

Fuente: Fuente propia

Categoria: Deportes.

